



Offre d'emploi – Infirmier(ère) en soins de pieds

Salaire : 25,00 \$ CA à 32,00 \$ CA / heure

■ Description du poste

Un emploi qui s'adapte à votre rythme : devenez infirmier(e) en soins de pieds dans une clinique moderne, humaine et flexible.

■ Ce que nous offrons

- Horaire flexible : parfait pour concilier travail et vie personnelle.
- Temps partiel adapté : implication professionnelle sans surcharge.
- Équipements modernes : travaillez dans un environnement ergonomique et à la fine pointe.
- Ambiance conviviale : équipe soudée, respectueuse et collaborative. Toujours intéressée pour des activités d'équipe ou juste de jaser de la fin de semaine qui s'en vient!
- Clientèle variée et fidèle : vos journées seront enrichissantes et valorisantes.
- Salaire compétitif : selon votre expérience.
- Avantages sociaux : semaine de congé payé avec progression selon le temps avec nous, contribution REER de même.
- Lachine : clinique proche de cafés et de restaurants. Près de l'eau, parfait pour relaxer sur l'heure du dîner ou le soir!
- Possibilité de travailler à notre 2e clinique si vous le désirez.

■■■■ Votre rôle

- Offrir des soins de pieds professionnels (coupe d'ongles, traitement de callosités, débridement, suivi post-opératoire).
- Accompagner et conseiller les patients dans la prévention et la santé globale de leurs pieds.
- Collaborer étroitement avec nos podiatres pour un suivi complet.

■ Profil recherché

- Diplôme d'infirmière avec permis valide de l'OIIQ ou OIIAQ.
- Expérience en soins de pieds (un atout).
- Sens de l'écoute, douceur et souci du détail.
- Autonomie, rigueur et esprit d'équipe.

■ Prêt(e) à vous joindre à nous?

Envoyez votre CV dès aujourd'hui et découvrez un environnement où votre expertise en soins de pieds aura un véritable impact avec une équipe jeune et dynamique, tout en respectant votre équilibre de vie.

■■ Conditions

- Type d'emploi : Temps partiel
- Avantages : Assurance Maladie Complémentaire · Congés payés · Cotisation égale au RÉER · Heures d'arrivée et de départ flexibles

English Version – Foot Care Nurse

Pay: CA\$25.00 to CA\$32.00 per hour

■ Job description

A job that adapts to your lifestyle: become a Foot Care Nurse in a modern, human, and flexible clinic.

■ What we offer

- Flexible schedule: perfect for balancing work and personal life.
- Part-time position: professional involvement without overload.
- Modern equipment: work in an ergonomic, state-of-the-art environment.
- Friendly atmosphere: a close-knit, respectful, and collaborative team—always up for team activities or just chatting about the weekend!
- Varied and loyal clientele: your days will be rewarding and meaningful.
- Competitive salary: based on your experience.
- Benefits: week of paid vacation with progression over time, RRSP contribution as well.
- Lachine location: clinic close to cafés and restaurants. Near the water, perfect for relaxing at lunch or after work!
- Possibility to work at our 2nd clinic if desired.

■■■■ Your role

- Provide professional foot care (nail trimming, callus treatment, debridement, post-operative follow-ups).
- Support and advise patients in the prevention and overall health of their feet.
- Work closely with our podiatrists to ensure complete follow-up care.

■ Profile sought

- Nursing diploma with a valid OIIQ or OIIAQ license.
- Experience in foot care (a strong asset).
- Attentive, gentle, and detail-oriented.
- Autonomous, rigorous, and team-oriented.

■ Ready to join us?

Send us your CV today and discover an environment where your expertise in foot care will have a real impact alongside a young and dynamic team—all while maintaining your work-life balance.

■■ Terms

- Employment type: Part-time
- Benefits: Supplemental Health Insurance · Paid time off · RRSP matching · Flexible start and end times

■ Apply / Postulez :

justine.clark@podisante.ca

Nous avons hâte de vous rencontrer et de bâtir l'avenir des soins podiatriques ensemble.